



**ARBEITNEHMERVEREINIGUNG
APPENZELL**

Protokoll der 46. Hauptversammlung Arbeitnehmersvereinigung Appenzell (AVA)

11. August 2020, Hotel Hecht, Appenzell

19.30–21.00 Uhr: Vorstellung Geschäfte sowie Podium zur Wahl Kantonsgericht und Standeskommission

21.15–21.45 Uhr: Hauptversammlung

Anwesend: 36 Mitglieder und Gäste

Entschuldigungen: Erol Ademi, Franz und Rita Dörig-Wild, Christa Ebnetter, Martin Holzinger, Markus Koch, Vreni Kölbener, Köbi Neff, Matthias Renn, Ursi Dähler, Stefanie Inauen

Protokoll: Christoph Keller

Traktanden Hauptversammlung

1. Parolenfassung Urnengang 23. August 2020
 2. Jahresbericht
 3. Protokoll Hauptversammlung 2019
 4. Rechnungsablage und Revisorenbericht
 5. Wahlen Vorstand und Revisoren
 6. Festsetzung Mitgliederbeiträge
 7. Wünsche und Anträge
-

Hauptversammlung

Präsidentin Angela Koller begrüsst Landammann Roland Inauen, die Mandatsträger und alle anwesenden Mitglieder. Einen speziellen Gruss richtet sie an jene, die zum ersten Mal dabei sind und an die Vertreter der Arbeitnehmersvereinigung Obereggi. Sie dankt dem Appenzeller Volksfreund für die Berichterstattung.

Angela Koller stellt die Traktandenliste vor. Die Traktanden werden genehmigt.

1. Parolenfassung Urnengang 23. August 2021

Als Frau Statthalter wird einstimmig Monika Rüegg Bless nominiert.

Für den freien Sitz im Kantonsgericht votieren die Anwesenden grossmehrheitlich für Dr. Markus Koster.

Zum Einführungsgesetz zum Bundesgesetz über Geldspiele und zur Revision des Steuergesetzes wird grossmehrheitlich die Ja-Parole beschlossen.

2. Jahresbericht

Angela Koller berichtet über das vergangene Jahr der Arbeitnehmersvereinigung.

Der Wahlfrühling 2019 war sehr fordernd und arbeitsreich: In der Kirchgemeinde Appenzell ist der Kirchenrat in corpore zurückgetreten. Die AVA hat mit dem kantonalen Gewerbeverband zusammen eine Arbeitsgruppe gebildet, um neue Mitglieder zu suchen. Dies ist glücklicherweise gelungen und der Kirchenrat wieder ordentlich besetzt. An der Dunke konnte der AVA-Kandidat David Koller leider keine Mehrheit auf sich vereinigen. Auch der AVA-Kandidat Bruno Huber für die Landammann-Wahl gelang nicht, wobei dieser viele Stimmen auf sich vereinigte. Erfreulicherweise wurde AVA-Mitglied Migg Hehli ins Kantonsgericht gewählt und in der Schulgemeinde Appenzell setzte sich AVA-Kandidatin Melina Cajochen-Koch gegen die Kandidatur des kantonalen Gewerbeverbands durch. Auch an den Bezirksgemeinden war die AVA äusserst erfolgreich: In

Bezirksgericht zogen Raphael Ebnetter und David Inauen ein, die beide von der AVA nominiert wurden. In den Grossen Rat schafften die Wahl in Appenzell Christoph Wetter und Silvia Frey, in Schwende Yvonne Fässler, in Rüte Jonny Dörig, in Schlatt-Haslen Karin Inauen und in Oberegg Erol Ademi; damit erhielt die AVA-Fraktion erneut Zuwachs.

Der Vorstand hat die üblichen Vereinsarbeiten erfüllt, unter anderem zu acht Vernehmlassungen Stellung genommen und ist neu auch auf Social Media präsent.

Aus dem Grossen Rat demissionierten Herbert Wyss, Rüte, und René Lutz, Appenzell. Ihre Tätigkeit wird gewürdigt und verdankt.

Der Jahresbericht wird genehmigt.

3. Protokoll HV 2019

Das Protokoll kann – wie auf der Einladung zur Versammlung vermerkt – auf der Website der AVA eingesehen und heruntergeladen werden. Es gibt keine Wortmeldung zum Protokoll. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und Stefanie Inauen als Verfasserin verdankt.

4. Rechnung und Revisorenbericht

Kassier Maurus Rempfler stellt die Jahresrechnung vor. Die Rechnung 2019 schliesst bei einem Aufwand von CHF 14'301.15 und einem Ertrag von CHF 7'551.40. Die Einnahmen sind wegen Spenden höher ausgefallen. Bei den Ausgaben führten die die grosse Anzahl Inserate (viele Kandidatinnen und Kandidaten) zu Mehrausgaben. Es resultierte ein Verlust von CHF 6'749.75. Das aktuelle Vereinsvermögen beträgt 15'344.80.

Die Revisoren erklären, dass sie die Rechnung geprüft und kontrolliert haben, beantragen die Genehmigung der Rechnung und damit die Entlastung des Kassiers und des Vorstands.

Der Antrag der Revisoren wird einstimmig angenommen. Die Arbeit des Kassiers und der Revisoren wird verdankt.

5. Wahlen

Angela Koller wird als Präsidentin einstimmig bestätigt. Christoph Keller, Rahel Mazenauer, Maurus Rempfler und Stefanie Inauen stellen sich ebenfalls für ein weiteres Jahr zur Verfügung und werden in globo einstimmig bestätigt.

Ursi Dähler tritt aus dem Vorstand zurück. Ihre Arbeit wird verdankt. Als Ersatz wird Usulina Kölbener einstimmig gewählt.

Die Revisoren Barbara Fässler und Silvio Breitenmoser werden ebenfalls einstimmig wiedergewählt.

6. Mitgliederbeitrag

Angela Koller bringt den Vorschlag des Vorstands vor, die Mitgliederbeiträge auf dem aktuellen Stand zu belassen. Der Beitrag beträgt CHF 20 für Einzelmitglieder und CHF 30 für Familien. Die Wahlen waren zwar teuer, aber das finanzielle Polster ist nach wie vor ausreichend. Der Antrag wird einstimmig genehmigt.

7. Anträge und Wünsche

Das Wort wird nicht gewünscht.

Angela Koller schliesst die 46. Hauptversammlung der AVA, dankt allen Anwesenden und wünscht gute Heimkehr.